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議会運営委員会会議録 

 

１ 開会日時 令和４年10月28日（金）午前11時11分 

２ 閉会日時 令和４年10月28日（金）午前11時20分 

３ 会議場所 熊山支所大会議室 

４ 出席委員        

       ６番 佐藤  武君   ８番 光成 良充君  １１番 治徳 義明君 

      １３番 金谷 文則君  １４番 松田  勲君  １５番 福木 京子君 

      １７番 下山 哲司君 

      １８番 実盛 祥五議長 

５ 欠席委員 

      な  し 

６ 説明のために出席した者 

      市    長  友實 武則君      副  市  長  前田 正之君 

      教  育  長  土井原康文君      総合政策部長  山本 幸治君 

      総 務 部 長  入矢五和夫君      教 育 次 長  有馬 唯常君 

      教育総務課長  金島 正樹君 

７ 事務局職員出席者 

      議会事務局長  土井 常男君      副  参  事  野田 順子君 

８ 協議事項 １）令和４年11月行事予定について 

       ２）令和４年12月定例会の会期日程（案）について 

       ３）その他 
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              午前11時11分 開会 

○委員長（治徳義明君） ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

 初めに、議長より挨拶をお願いいたします。 

○議長（実盛祥五君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 実盛議長。 

○議長（実盛祥五君） 皆さん、お疲れさまです。 

 慎重審査をよろしくお願いいたします。 

○委員長（治徳義明君） ありがとうございました。 

 それでは、これから協議事項に入ります。 

 協議事項１番目、令和４年11月行事予定について、議会事務局及び執行部から説明をお願い

いたします。 

○議会事務局長（土井常男君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 土井局長。 

○議会事務局長（土井常男君） それでは、お手元の令和４年11月議会行事予定案、こちらの

ほうを御覧いただきたいと思います。 

 まず、11月10日木曜日、行政視察受入れがございます。埼玉県八潮市からあかいわハートフ

ル太陽を視察されます。 

 14日月曜日９時から産業建設常任委員会がございます。 

 15日火曜日10時から厚生文教常任委員会、13時30分から総務常任委員会がございます。 

 17日木曜日13時30分から議会運営委員会、14時30分から議会全員協議会、引き続き議会改革

検討委員会がございます。 

 21日月曜日10時からＩＣＴ推進委員会がございます。 

 そして、11月25日金曜日より本会議が開催されます。 

 本会議については、協議事項２、12月定例会の会期日程案のところで御説明させていただき

ます。 

 事務局からは以上です。 

○委員長（治徳義明君） 山本総合政策部長。 

○総合政策部長（山本幸治君） 執行部の11月の主な行事予定について御説明をさせていただ

きます。 

 ２日水曜日、岡山市内において岡山県農業共済組合理事会が開催されます。市長が出席いた

します。 

 ６日日曜日、エコプラザあかいわ等においてあかいわｅｃｏ・いいものまるしぇ×消防フェ

ス！を開催します。市長、副市長が出席いたします。 

 ７日月曜日、岡山市内において県と市長会との意見交換会が開催されます。市長が出席をい
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たします。 

 ９日水曜日、中央図書館において立地適正化計画策定等検討協議会を開催いたします。市

長、副市長が出席いたします。 

 14日月曜日、岡山市内において農林水産省と県下市町等との意見交換会が開催されます。市

長が出席いたします。 

 19日土曜日、山陽ふれあい公園において岡山シーガルズのホームゲームが開催されます。市

長、副市長が出席いたします。 

 20日日曜日、吉井中学校において赤磐市総合防災訓練を開催します。三役が出席いたしま

す。 

 24日木曜日、岡山市内において岡山県広域水道企業団運営協議会並びに議会が開催されま

す。市長の御出席でございます。 

 最後に、27日日曜日、中央公民館におきまして赤磐市在宅医療・介護推進フェアを開催いた

します。市長、副市長が出席いたします。 

 以上でございます。 

○委員長（治徳義明君） ありがとうございます。 

 11月行事予定につきまして説明がございましたけれども、この件につきまして何か質疑はご

ざいますでしょうか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（治徳義明君） ないようですので、続いて協議事項２番目、令和４年12月定例会の

会期日程案について、議会事務局から説明をお願いいたします。 

○議会事務局長（土井常男君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 土井局長。 

○議会事務局長（土井常男君） それでは、令和４年11月から12月の議会スケジュール表案を

御覧ください。 

 12月定例会を11月25日金曜日に開会する日程で組んでおります。その関係から、11月17日木

曜日13時30分から議会運営委員会、引き続き14時30分から議会全員協議会の開催となります。

一般質問通告の受付は、11月８日火曜日から始まり、11月14日月曜日を締切りとしています。 

 12月定例会は、11月25日金曜日が本会議で議案の上程です。初日の11月25日金曜日から11月

29日火曜日までが質疑通告の受付期間です。11月29日火曜日、30日水曜日、12月１日木曜日を

一般質問とし、２日金曜日を予備日とします。５日月曜日は本会議で、質疑、委員会付託とな

ります。６日火曜日は予備日です。 

 ７日水曜日は総務常任委員会、８日木曜日は厚生文教常任委員会、９日金曜日は産業建設常

任委員会となります。12日月曜日は予備日です。13日火曜日と14日水曜日は予算常任委員会で

す。 
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 13日火曜日から19日月曜日までが討論通告の受付期間です。 

 15日木曜日を予備日とし、最終日を20日火曜日とする案としております。 

 なお、議会運営委員会は12月27日火曜日に予定しております。 

 説明は以上です。 

○委員長（治徳義明君） ありがとうございます。 

 続きまして、議長、お願いいたします。 

○議長（実盛祥五君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 実盛議長。 

○議長（実盛祥五君） ただいま12月定例会の日程についての説明がありました。新型コロナ

ウイルス感染状況も収束いたしておらず、今後も注視していかなければいけませんが、定例会

の一般質問の質問時間は一議員20分、一般傍聴者は本会議場８人、委員会は６人の定員でお願

いしたいと思いますので、御協議をよろしくお願いいたします。 

○委員長（治徳義明君） ありがとうございました。 

 ただいま定例会の日程説明及び一般質問の質問時間について御意見とか質疑がございません

でしょうか。 

○委員（下山哲司君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 下山委員。 

○委員（下山哲司君） この前もあれだったんだけど、予算委員会が議運の打合せのときに１

日で済む見越しがあるんならそのように図ってもらわんと、途中からというんじゃなしに、き

ちっと最初からよう相談してやっといてください。 

○委員長（治徳義明君） 了解。はい、承知しました。下山委員の意見、承知いたしました。 

 そのほかに。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（治徳義明君） なければ、続きまして協議事項３番目、その他について、委員また

は執行部から何かありましたら発言をお願いいたします。 

○委員（下山哲司君） 委員長。 

○委員長（治徳義明君） 下山委員。 

○委員（下山哲司君） 先般、全国市議会議長会の研修会があったんですけど、よその議長さ

んは行かれとって、うちの議長さんは名前だけあって行っとられんのかな。 

○議長（実盛祥五君） 用事ができまして、急遽。 

○委員（下山哲司君） そう言われりゃあどうしようもねえんじゃけど。ほんなら、9,000円

は払われとんじゃな。 

○議長（実盛祥五君） はい。 

○委員長（治徳義明君） そのほかに何か。 
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○委員（佐藤 武君） はい。 

○委員長（治徳義明君） 佐藤委員。 

○委員（佐藤 武君） 今日、本会議、臨時議会ということで、タブレットを持ち込まれて、

安藤議員の席から録音状態の音声が流れたんですけど、これをどういうふうにするのか、しっ

かりと確認をしておかないとまずいと思います。タブレットを持ち込むことで、どこまで許す

のかどうかも含めて決めておかないと。 

○委員長（治徳義明君） すみません。佐藤委員、あれは恐らく録音ではないですね。タイム

ラグが起こっとって、もちろんあれをしてたということ自体をＩＣＴ委員会のほうへもう一度

よく言いますけども、あれは録音ではないと思います、再度確認はしますけども。 

○委員（佐藤 武君） 何のためにしとったん。 

○委員（下山哲司君） 本会議じゃけ、今あれをしょうるわな。 

○委員（松田 勲君） 中継を見ようったから。 

○委員長（治徳義明君） それでどういう状況かというん。 

○委員（下山哲司君） あれだけ遅れるんじゃ。 

○委員長（治徳義明君） インターネットにタイムラグがあるみたいです。あのことがええと

悪いは別として、録音ではないと思います。 

○委員（佐藤 武君） ああそう。はい。 

○委員長（治徳義明君） そのほかに。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（治徳義明君） ないようですので、以上をもちまして議会運営委員会を閉会といた

します。 

 お疲れさまでした。 

              午前11時20分 閉会 


